

上志津まちづくりだより

発行責任者：会長 苅宿 務

編集：広報部会

令和6年3月

第33号

4年ぶりに防災訓練開催しました

合同防災訓練



2023年11月4日、上志津まちづくり協議会主催の合同防災訓練を上志津小学校で行いました。上志津まち協主催の合同防災訓練は地域防災力の向上を目的に、上志津小学校区内の15自治会と7団体に参加を呼び掛けて行っています。

新型コロナウイルス感染症が全世界で蔓延し、密を避けることが求められたことから、2020年以降、合同防災訓練の開催を見合わせていました。

今回4年ぶりの防災訓練開催に、主催側もこれまでどのように実施していたか思い出しながらの開催となりました。

合同防災訓練の内容は、①避難誘導訓練・消火器使用体験訓練・テント張り体験訓練・AED使用方法訓練など参加者が実際に行ってみる訓練、②災害時備蓄倉庫内確認・防災井戸確認・非常時簡易トイレ確認など何処にどのような装備がありどのように使用できるか参加者自身がチェックする点検項目、③防災用品の展示・α米配布など被災時の生活で欠かせない備品の確認の大きく3つのジャンルで構成されています。

この日は、周辺自治会などから126名が参加。8グループの班に分かれ、オリエンテーリング形式で行われました。



地域の安全を守る未来の消防士

各訓練の様子



避難誘導訓練



消火器使用体験訓練



非常時簡易トイレ確認



防災井戸確認



災害時備蓄倉庫内確認



テント張り体験訓練



AED使用方法訓練



防災用品の展示

近年大きな災害が多発しており、発災時に困らないよう訓練を重ねていく重要性を再認識した合同防災訓練になりました。

大根の収穫を行いました／まち協畑

12月24日(日)、上志津小学校敷地内にある「まち協の畑」にて育てていた大根を収穫しました。

ジャガイモの収穫を終えて、畑を少し休ませてから草むしり、畝づくりと準備を進めて10月7日に種まきをして育て始めた4種類の大根。(強力大根、味自慢大根、あまうま冬自慢、青首宮重総太大根)

幾度かの草取り等のメンテナンスを経て、『そろそろ収穫!』と思ったタイミングでは育成不良のため、もう少し大きくなるまで収穫延期。

雨天順延もあり、大根の成長を長めに見守って収穫に入ったのですが、予想より小ぶりな、かわいらしい大根が取れました。

今回は予定通りのスケジュールといかず、集まった人も少なかったのですが「来年度はもっと人が集まるといいな」と願いつつ収穫を終えました。



10月7日 種まきの様子

まだまだ暑さの残る中での作業でした。



11月19日 草取り前の畑の様子

雑草ってすぐ生えてくるんですね。



12月24日 収穫された大根

イメージよりも小さいけど、たくさん採れました。



12月24日 収穫後の集合写真

皆様、じゃがいもからの準備・メンテナンス・収穫と一年間お疲れさまでした!

なかよし太鼓（西志津河津桜祭り）



3月2日3日の2日間、西志津河津桜祭りが開催され、なかよし太鼓が迫力ある演奏を披露してきました。

例年に比べて『開催時期がちょっと早いか～』と不安な気持ちから毎日開花状況を気にしつつ、祭り当日は青空ポカポカ陽気で、広場を一周する80本の河津桜が見事満開に近づきました。

河津桜の濃いピンク色の花が色鮮やかに咲き誇る中、迫力ある太鼓の音色で会場は一層の賑わいを見せました。

太鼓の響きと桜の美しさが共演し、今年度最後の演奏は最高の舞台上で締めくくることができました。なかよし太鼓の応援、引き続きよろしくお願いいたします。



素敵な演奏ありがとうございます！

編集後記

上志津小学校の執行部に入り早一年が経とうとしています。小学校内部のことだけでなく地域の様々な行事に関わらせていただき、人との関わり合いの中で生かされていることを実感しました。同時に、一つの視点からではなく、多角的な視点で物事を見ることの難しさと大切さを学んだ貴重な一年でした。地域の皆さまに感謝申し上げます。

広報部 中川